
八潮市地域公共交通計画（案）に関する説明会の意見結果について 

 

説明会の概要 

会  場 八條公民館 ゆまにて 八潮メセナ 

日 に ち 7月 17日（土） 7月 17日（土） 7月 17日（土） 

時  間 10時から 10時から 14時から 

参加人数 0人 0人 1人 

意見件数 0件 0件 3件 

 

説明会の意見と対応 

意見 

番号 
ご意見 市の回答 

 1 

 今までコミュニティバスを使ったこと

がなく、免許返納後に使用したいと考えて

いるが、減便されると難しくなると思う。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 コロナウイルス感染症の拡大は、バス事業

者に大きな影響を与え、厳しい経営状況とな

っております。 

 そのため、一部路線で減便となっているの

が現状です。 

コミュニティバスについては、乗降調査を

した結果、特に土日の利用者が少ないため、

今後の運行について、検討していきたいと考

えております。 

 

 

 2 

駅前の掲示板では、どこに行くのか分か

りにくい。 

 

 

行き先の表示については、今後検討してま

いります。 

 

 

 3 

 コミュニティバスのルートや時間が、自

分の利用したい時間帯ではないため、結局

車で行った方が早くなってしまう。 

 

 

 

 

 

 

車が一番手軽な移動手段ではあります

が、今後、免許を返納した後の移動は公共

交通になってまいります。 

その公共交通も地域の皆様に支えてい

ただかなければ維持できなくなってまい

りますので、皆様には積極的にご利用いた

だけるよう、丁寧に説明してまいりたいと

考えております。 

 



 


